

L'ESTIVALE

13 août 2023

Beaucoup d'entre nous connaissent bien notre beau Condroz, d'autres moins : ses campagnes, son artisanat, son agriculture ainsi que sa multitude de produits locaux et monuments historiques.

Nous avons pu découvrir ou redécouvrir tous ces trésors grâce à Odette et Frans Sap, Anne-Marie et Jean-Pierre Wilmart lors de notre balade de cette mi-août qui fût, nous devons bien l'avouer, très réussie, tant au niveau de la belle météo qui ne nous a pas quittée que des paysages le long des routes parcourues.

L'accueil qui nous a été réservé par l'établissement « La Glace Timbrée » à Seny lors de notre excellent petit déjeuner fût vraiment très agréable pour nos papilles, d'autant plus que pour nos hôtes il s'agissait d'une première qui s'est avérée très prometteuse. Alors félicitons-les.

C'est donc l'estomac bien rempli que nous avons entamé notre première boucle matinale à travers champs et vallées par un beau soleil d'été afin de nous rendre à la visite d'une ferme dédiée à l'élevage de canards et poulets à Sprimont/Fraiture. Nous avons pu, non seulement visiter les lieux, mais également déguster pâté, rillettes et foie gras, le tout accompagné d'un vin très en accord avec ces produits.

Nous avons ensuite repris la route vers notre halte déjeuner à la « Ferme Equestre » de Rendeux.

Nous y avons savouré un délicieux barbecue, ses accompagnements et sa glace maison : un régal. Bravo à leur équipe aussi bien pour le repas que pour la bonne humeur générale, digne d'une grande brasserie.

C'est là que nous avons remis les prix tant attendus par tous, vainqueurs ou pas .

Et bien voilà : ceci étant nous avons poursuivi notre périple de l'après-midi les yeux baignés de tous ces beaux endroits pour terminer comme il se doit par le traditionnel verre de l'amitié à « La Petite Centrale » à Tihange où nous avons trinqué.

Certains sont impatients de rouler prochainement vers une autre aventure organisée par nos amis Bernard Lamy et Christophe Garcez avec lesquels nous vivons de merveilleux moments de franche amitié.

A bientôt vous tous.